



全ての「想い」をカタチに

AGEKKE GROUP グループ NEWS 6月号

2024年

No.053 エイジェック グループ広報部



「エイジェック スポーツ科学総合センター」オープン記者会見 実施！



『エイジェック スポーツ科学総合センター』オープンについて、エイジェック新宿本社にて記者会見を実施しました。

当施設は、最先端の計測機器・トレーニング機材を備えた、複合型のスポーツサイエンス施設です。競技やレベルの垣根を超えた全てのスポーツに携わる方にサービスの提供を目指し、2024年7月にグランドオープンいたします。

主なタイアップ企業・研究機関

東日本電信電話株式会社 (NTT 東日本)

↳最新のネットワーク環境でスポーツ教育・ビジネスをサポート

東京大学スポーツ先端科学連携研究機構 (UTSSI)

↳包括的連携協定のもとにエイジェックスポーツ科学総合センターをトータルサポート

株式会社 THINK フィットネス (ゴールドジム)

↳パワーラボを監修し、全ての利用者のトレーニングをサポート

株式会社スポーツ科学

↳5大基礎体力を元とした体力解析で全ての利用者のレベルアップをサポート



記者会見の様子

- 子供達の基礎身体能力をスポーツ科学で創造
- 国民の健康寿命に必要なエビデンスを提供
- トップアスリートをスポーツ科学で発掘 / 育成
- スポーツサイエンスのエキスパート人材を育成
- 全世界へ最新のスポーツ科学を発信

所在地 栃木県栃木市

全体敷地面積 約1万2000平方メートル

施設概要 データサイエンスエリア
トレーニングエリア
教育・研修エリア

公式サイトはこちら！



株式会社エイジェック × 東京大学スポーツ先端科学連携研究機構 連携協定締結

株式会社エイジェックは、東京大学スポーツ先端科学連携研究機構（機構長 野崎大地、以下 UTSSI）との連携協定を締結いたしました。



スポーツサイエンス事業をはじめ、スポーツ関連事業ビジネスを幅広く展開する当社と、スポーツサイエンス分野における最先端の研究を行っている UTSSI との連携により、国内最先端で最大規模のスポーツサイエンスにおける研究を推進してまいります。



締結の様子

UTSSI は、スポーツ・健康科学に関連した分野横断的な研究を推進し、国内外の大学・研究機関等との連携拠点の役割を果たすとともに、その学術成果を学生の教育や社会に還元することを目的に、16部局、50以上の研究室が参画、活動しています。2025年以降の超高齢社会で予想される諸種社会課題解決に貢献するため、健康寿命の延伸、スポーツによる社会の活性化を目指した研究活動に取り組んでいます。

お問合せはこちら↓



エイジェック硬式野球部 都市対抗野球北関東大会 第一代表に決定！



「第95回都市対抗野球北関東大会」でエイジェック硬式野球部は、3年ぶり2回目の本大会出場権を獲得しました！

本大会は7月19日～30日に東京ドームにて開催され、全国の強豪チームと、チームの目標である『日本一』をかけた戦いが始まります。

引き続き、みなさまの熱いご支援・ご声援のほどよろしくお願いたします！



栃木地域事業

「体力向上エキスパートティーチャー派遣事業」

栃木県教育委員会からの依頼で「体力向上エキスパートティーチャー派遣事業」を行っています。

本事業では、運動が苦手な児童に対する指導の充実を図ることを目的に、県内の専門的な知識を有する講師を派遣。

過去の指導をご評価いただき、栃木県の各自治体様よりご依頼をいただきました。今年度は計5市町・56校にて児童の指導を行ってまいります。



「第9回 WBSC 女子野球ワールドカップ」侍ジャパン女子代表に選出！



エイジェック女子硬式野球部の生井美桜が、侍ジャパンの女子日本代表に選出されました。

■生井美桜コメント『侍ジャパン女子代表に選出していただいたことを嬉しく思います。女子野球のトップレベルの選手たちと一緒にプレーできることに感謝しつつ多くのことを学び、今後の自分の成長に繋げていきます。また、日頃から応援してくださる方々やエイジェックのチーム全員の思いをしっかりと背負い、全力で戦い抜きます。』